

Calurosa acogida a Mijaín López durante su estancia en Hungría



Foto: Tomada de Facebook.

La Habana, 28 nov (RHC) El estelar luchador cubano Mijaín López disfruta por estos días de intensas jornadas como parte de su visita a Budapest, capital de Hungría, donde recibe diversas muestras de admiración y cariño de quienes han seguido su exitosa carrera.

El cinco veces monarca olímpico del estilo clásico cumple con una invitación de la asociación lucha de esa nación, que en más de una ocasión acogió a los elencos cubanos para la realización de bases de

preparación previas a importantes certámenes.

«Para mí constituye un gran honor recibir al Gigante de la lucha, el querido Mijaín. Gloria del Deporte Cubano y querido por todos, tanto en Cuba como en el mundo», comentó a JIT el embajador cubano en la nación europea, Guillermo Vázquez Moreno.

«Ejemplo y modestia destacan en su persona, además de ser paradigma para las presentes y futuras generaciones de deportistas. Los húngaros lo han acogido como un hermano más», destacó el diplomático, orgulloso por ser testigo de la calurosa acogida dada a Mijaín, al que muchos allí consideran como un héroe.

Como parte del programa organizado, Mijaín visitó la tumba del bicampeón olímpico húngaro, István Kozma, y conversó con el Ministro de Deportes Ádám Schmidt quien se interesó por conocer detalles de su vida como deportista de élite.

«Lo más importante para un deportista es su modestia y sencillez. Trabajar siempre por obtener los mejores resultados con abnegación, sacrificio, disciplina y concentración», confesó el Gigante de Herradura, quien puso fin a su legendaria trayectoria tras el triunfo en París 2024.

«Me propongo convertirme en embajador del deporte y llegar a todos los lugares contribuyendo a la formación de las nuevas generaciones de deportistas, especialmente en Cuba. Mi mayor orgullo es el amor que siento por mi patria», ratificó el astro antillano rodeado de admiradores.

Durante su estancia en la urbe magiar, el legendario gladiador visitará la Universidad Húngara de Educación Física y Ciencias del Deporte, centro que mantiene acuerdos de colaboración con su similar de la Isla.

Además, será recibido en la sede del Comité Olímpico Húngaro, presenciará un entrenamiento del equipo nacional de luchas, y estará en una academia de ese deporte, donde compartirá sus experiencias.

«La visita de Mijaín constituye un aporte más en el propósito de fortalecer los lazos de amistad y fraternidad entre los pueblos de Hungría y Cuba», reconoció el embajador Vázquez Moreno. (Tomado de JIT).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/370824-calurosa-acogida-a-mijain-lopez-durante-su-estancia-en-hungria>



Radio Habana Cuba